



Terraza del Hotel

Fotografías

CREADOR/A

No Identificado

DESCRIPCIÓN

Vista de la terraza del Balneario de Jahuel, ubicado en la pre cordillera, a 98 kms. de Santiago. En 1890 la familia Guilisast propietarios de las termas vendieron parte de los Baños de Jahuel a la firma Délano Weinstein. Estos traspasaron la propiedad a la firma inglesa Weir Scott para invertir en el proyecto y construir nuevos pabellones con estructura de pino oregón, bajo influencia de la arquitectura inglesa.

FECHA DE CREACIÓN

1939

TÉCNICA

Postal impresa

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)